
 

 

 

 

VERSION OFFICIELLE 
 

PROCÈS-VERBAL DE LA SÉANCE DU CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT DE 

L’ÉCOLE DE BOURGOGNE TENUE LE MARDI 

 5 AVRIL 2016 À 19 HEURES 15 À LA SALLE DU PERSONNEL 

 

Étaient présents : 

 

Parents :     Nadine Riendeau 

      Annie Picard 

      Marie-Claude Michon 

      Abdel Mlak Nasri 

             

Personnel enseignant :   Sonia Lacasse 

      Josée Monfils 

      Nathalie Théroux 

      Audrey Lanctôt Meunier 

       

Personnel du service de garde :  Danielle Fortier 

Personnel de soutien :   Francine Meloche 

Direction :     Diane Hubert 

Direction adjointe :   Isabelle St-Cyr 

 

Étaient absents :    Dominic Martel 

      Alex Langelier 

             

 

1. OUVERTURE ET PRÉSENCES 

 

 Les présences sont prises, il est 19 heures 20.   

 

2. ADOPTION DE L’ORDRE DU JOUR 

 

 Madame Annie Picard souhaite la bienvenue aux membres et nous fait la lecture 

de l’ordre du jour. 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

  

Modifications 

 

Article 17.1 Règles sur les collations 

Article 17.2  Remplacement de personnel 

      

CE-15/16-23 Madame Marie-Claude Michon propose l’adoption de l’ordre 

du jour tel que modifié. 

Adopté à l’unanimité 

 

 

3. ADOPTION DU PROCÈS-VERBAL DU 2 FÉVRIER 2016 

  

CE-15/16-24 Madame Nadine Riendeau propose l’adoption du procès-

verbal du 2 février 2016 tel que modifié. 

 

Adopté à l’unanimité 

 

4. SUIVI DU PROCÈS-VERBAL DU 2 FÉVRIER 2016 

 

 Article 7.2. L’ajout d’une orthopédagogue a été fait à 3 jours et demi et un 

ajout pour une technicienne en éducation spécialisée est fait à 3 jours/semaine 

pour 8 semaines. 

 

Article 15.  Nous avons reçu notre trophée qui a circulé dans toutes les classes. 

 

5. PAROLE AU PUBLIC 

 

Aucune intervention. 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

6. GRILLES-MATIÈRES 2016-2017 

 

CE-15/16-25 Madame Danielle Fortier propose que les membres, en 

accord avec les enseignants, acceptent le statu quo pour la grille-matières 

2016-2017. 

 

7. GRILLE-HORAIRE 2016-2017 

 

 CE-15/16-26 Il est proposé par madame Nathalie Théroux que les 

membres acceptent le statu quo pour la grille-horaire 2016-2017. 

 

 Adopté à l’unanimité 

 

8. PRINCIPES D’ENCADREMENT DES FRAIS CHARGÉS AUX PARENTS 

 

 CE-15/16-27 Il est proposé par monsieur Abdel Mlak Nasri que les 

membres acceptent les principes d’encadrement des frais chargés aux parents 

pour l’année scolaire 2016-2017. 

 

Adopté à l’unanimité 

 

9. CAMPAGNE DE FINANCEMENT 

 

 Madame Isabelle St-Cyr, directrice-adjointe, nous présente les différents 

produits offerts par Humeur.   

 

 CE-15/16-28 Il est proposé par madame Marie-Claude Michon de 

reconduire les mêmes produits que l’an passé pour la campagne de financement 

de l’année scolaire 2016-2017 avec la compagnie Humeur. 

 

Adopté à l’unanimité 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

10. CHOIX DU PHOTOGRAPHE 2016-2017 

 

CE-15/16-29 Il est proposé par madame Sonia Lacasse que les membres 

acceptent le studio Piximage comme choix de photographe scolaire pour l’année 

scolaire 2016-2017.  

 

Adopté à l’unanimité 

 

11. CHOIX DU TRAITEUR 2016-2017 

 

CE-15/16-30 Il est proposé par madame Danielle Fortier que les membres 

acceptent que le Lunch soit notre choix de traiteur pour l’année scolaire 2016-

2017 avec la baisse au niveau des prix. 

Adopté à l’unanimité 

 

12. ORGANISME « J’AI FAIM À TOUS LES JOURS » 

 

CE-15/16-31 Il est proposé par madame Nadine Riendeau que les 

membres acceptent que nos tirelires pour l’Halloween soient de l’organisme 

« J’ai faim à tous les jours » en collaboration avec l’organisme POSA Source 

des Monts. 

   Adopté à l’unanimité 

 

13. INFOS-ÉCOLE 

 

13.1 Projet « Créer pour soi » 

 

Madame Hubert nous présente le projet « créer pour soi ».  Ce projet est pour 

un petit groupe d’élèves qui ont de la difficulté à prendre leur place.  Il dure 6 

semaines, s’adresse à des élèves de 3e et 4e années et est en lien avec 

l’organisme « Simone Chartrand ». 

 

13.2 Activités 

 

Il y aura des activités de fin d’année (ex. : Kermesse, haie d’honneur). Des 

activités parascolaires comme le mini-volleyball, l’hockey cosom et l’empilage 

sportif ont recommencé. 



 

 

 

 

 

13.3 Autres 

 

  Aucune autre information. 

 

14. BUDGET 

 

 14.1 Suivi du budget école 

 

En mars nous avons reçu la visite de notre agente administrative et notre 

situation budgétaire n’est pas critique. 

  

14.2 Ajout de services 

 

 Voir l’article 4. 

 

14.3 Fonds à destination spéciale – Suivi des projets 

 

L’achat de matériel pour l’éducation physique a été complété.  Notre 

lignage sera fait et nous aurons des nouveaux supports pour les ballons-

poire.  Pour la section des petits, le projet du terrain de soccer est à 

l’étude car les coûts sont élevés. 

 

15. PAROLE À LA REPRÉSENTANTE DU SERVICE DE GARDE 

 

Un ajout dans le document de l’entente du service de garde au sujet des 

journées pédagogiques et des sorties a été apporté;  les journées pédagogiques 

sont offertes à tous les élèves, les sorties ne sont offertes qu’aux élèves 

inscrits au service de garde à temps complet.  Cette façon de procéder était en 

pratique depuis plusieurs années mais n’avait jamais été officialisée dans le 

document. L’an prochain, un projet pour un local relaxant pourrait être mis en 

place.  

 

CE-15/16-32  Il est proposé par madame Audrey Lanctôt-Meunier que 

l’ajout au sujet des journées pédagogiques et des sorties soit apporté à 

l’entente du service de garde. 

Adoptée à l’unanimité 

 



 

 

 

 

 

 

16. PAROLE À LA REPRÉSENTANTE DU COMITÉ DE PARENTS 

 

 Campagnes de financement 

 Projet de Loi 86 

 Conférence à venir « Les enfants et la loi » 

 

17. AUTRES SUJETS  

 

17.1 Règles sur les collations 

 

Les noix et arachides sont interdites à l’école, dans les collations, mais 

nous ne tenons pas compte des « traces » de noix et arachides.  L’école 

demande la collaboration des parents. 

 

 Madame Danielle Fortier quitte, il est 9h30. 

 

Un parent pose des questions  au sujet de collations plus consistantes à 

savoir si elles sont permises et l’interdiction d’avoir des collations sans 

cuillère soulève aussi des interrogations. 

 

 17.2 Remplacement de personnel 

 

Madame Hubert nous informe que la priorité lors de remplacement de 

personnel pour maladie à long terme, grossesses, etc. reste toujours le 

souci de bien faire pour les élèves. 

 

13. LEVÉE DE LA SÉANCE 

 

 La séance est levée, il est 21 heures 45. 

 

 __________________________  ______________________ 

 Annie Picard, présidente             Francine Meloche, secrétaire 

 

 

 __________________________ 

 Diane Hubert, directrice 


